
       

Al Presidente del Consiglio Comunale
Dott. Enrico Galardi
Al Sindaco Alessandro Donati
                                                                                               4  Novembre 2019

Interrogazione  in merito alla questione della  ASD Polisportiva Olimpia e alla
gestione dell’ impianto sportivo natatorio pubblico.

PREMESSO CHE

In data 23 settembre si sono riunite sia la 1° Commissione Consiliare (Affari generali, rapporti con
gli  enti  locali,  trasparenza  amministrativa,  bilancio  e  risorse,  politica  fiscale  e  tariffaria,
partecipazione, risorse umane, patrimonio, programmazione, promozione), sia la 2° Commissione
(Attività produttive, turismo, musei sport, politiche giovanili)  e nel corso di entrambe sono state
evidenziate le gravi problematiche inerenti la gestione del servizio sportivo pubblico oggetto della
presente interrogazione, nonché debiti, mancate proroghe e urgenza di lavori di manutenzione.

 
      CONSIDERATO CHE 

In data 23 settembre, il Vice Sindaco e l’assessore allo sport Cortecci, hanno assunto degli impegni
volti a risolvere al più presto la complicata situazione riguardante:
- la mancanza di proroga del servizio pubblico che ormai perdura dal gennaio 2018 e quindi da
quasi 2 anni;
- il sostanzioso debito della ASD Polisportiva Olimpia ed eventuali ricalcoli in base alle spese e
quant’altro evidenziati il 23 settembre dalla stessa ASD;
- il nuovo bando di affidamento del servizio.

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA

Cosa è stato fatto di concreto in merito alla questione e quindi quali azioni sono state poste in essere
per risolvere gli urgenti problemi sopra esposti.

                          
   
Monica Sottili
                          
Consigliere Comunale M5S
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